
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
Einladung zum Fachtag Leichte Sprache am Montag, 14. November  
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
hiermit möchte ich Sie ganz herzlich einladen zum „Fachtag - Leichte Sprache ganz einfach?“ 
am Montag, 14. November von 9.30 – 16 Uhr in der Stadtbibliothek Rosenheim.  
 
Auf dem Programm stehen zwei Vorträge und ein Workshop: 
 
Vormittag 9.30 – 13 Uhr 
Stefanie Schur (Übersetzerin für Leichte Sprache) 
Klartext reden: mit Leichter und Einfacher Sprache alle erreichen 
Folgende Workshops werden angeboten, aus denen Sie wählen können: 

Gruppe 1: Broschüren in leichter und einfacher Sprache: Ableitung von Kriterien  
(keine Schreibübung) 
Gruppe 2: Schreiben eines Textes aus dem Museumsbereich in Einfacher Sprache 
Gruppe 3: Schreiben eines Textes aus einer Behörde oder einem Amt in Einfacher 
 Sprache 
Gruppe 4: Schreiben eines Textes aus dem Bereich Bibliotheken in einfacher oder  
leichter Sprache 
Gruppe 5: Mixed – Übung zum Schreiben von kurzen Texten in einfacher und leichter  
Sprache 
Gruppe 6: Sprechübungen – Überarbeiten von Fachbegriffen und sprechen in  
einfacher Sprache 

 
- Mittagessen –  
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Nachmittag 14 – 16 Uhr 
Nadja Al-Masri-Gutternig (Salzburg Museum) 
Leichte und Einfache Sprache im Kunst- und Kulturbetrieb 
 
Der Fachtag findet im Rahmen des Projektes Leichte und Einfache Sprache statt. Mehr 
Informationen finden Sie auf unserer Website. Fragen und Anmeldung bitte unter 
bettina.soelch@rosenheim.de.  
 
Die Veranstaltung findet hybrid statt, Sie können also auch von Zuhause oder aus dem 
Büro teilnehmen. Den Link erhalten Sie bei der Anmeldung. 
 
Wir freuen uns über Ihr Interesse und Ihren Besuch! Der Fachtag ist kostenlos, eine 
Teilnahmebestätigung kann ausgestellt werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
Bettina Sölch 
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